



**COLDWELL BANKER**  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

**11 Pièces**

**286 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84097605**

**1 650 000 €**

**Aups**

Maison à vendre (83630)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Autour d'un écrin de verdure arboré, superbe demeure luxueuse, 11 pièces, 286 m2, sur 3 niveaux, sans vis-à-vis, orientation Sud-Ouest. Volume et confort pour cette demeure, réaménagée avec élégance. 5 chambres spacieuses, en suites, lits king size et de superbes salles de bains donnent le charme de cette demeure, ayant appartenu à des icônes du cinéma et de la restauration étoilée. L'esprit "boudoir" domine dans l'aménagement, avec salons privés, afin de préserver une belle intimité. Spacieux salon et salle à manger avec parquet bois - cheminée d'artisan - grande cuisine dans le style ...

Surrounded by lush greenery, magnificent luxurious residence, 11 rooms, 286 m2, on 3 levels, without vis-à-vis, southwest orientation. Volume and comfort for this residence, elegantly refurbished. 5 spacious bedrooms, en suite, king-size beds, and superb bathrooms give the charm of this residence, once owned by icons of cinema and starred cuisine. The 'boudoir' spirit dominates in the layout, with private lounges to preserve beautiful privacy. Spacious living room and dining room with wooden parquet flooring - artisan fireplace - large kitchen in contemporary style, With exclusive design tiling, ...

**COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY**

44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

